
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 中武 功見 君 

皆様お疲れ様です。 

本日も例会にご出席いた

だき、誠にありがとうござ

います。また、先週の川南・

河野さんのお店「ほてい」で

の夜間例会にもたくさんの

ご参加をいただき、重ねて

御礼を申し上げます。本当

に有難うございました。 

さて、あいかわらずの危

険な暑さが続き、追い打ちをかけるように台風の影響に

よる突発的な豪雨などひと時も気が休めません。それに

加え、まだまだ沖縄近海で迷走する台風の今後の進路が

大変気になるところで、なんとか日本をそれてもらいた

いと願うばかりです。 

 本来ですと、本日は月初めの会長の時間となり、今月の

会員増強月間にちなんだお話をさせて頂くところではご

ざいますが、お許しをいただきましてクラブ協議会の講

評に代えさせていただければと思います。 

去る７月13日・20日と2週にわたって行いましたクラ

ブ協議会で、各委員長さんに本年度の活動方針と活動計 

画を発表していただきましたが、時間が押してしまい私 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のコメントをさせて頂くことができませんでしたので、

今回のこの会長の時間をお借りしまして講評とさせて頂

きます。 

まずは、S・A・Aからです。青木 正S・A・A率いるチ

ームでは、私の本年度方針「明るく居心地の良いクラブか

ら、希望の種子を」をもとに、気品と風紀を守り、会合が

その使命を発揮できるように設営、監督を行うという、ま

さにS・A・A（サージェント・アット・アームス）直訳す

ると武装した鬼軍曹とでもいうのでしょうか、会場監督

に徹しながらも、座席配置に心配りをし、森幸子さんのピ

アノ演奏も継続していただきました。 

 次に会計の高橋委員長は、事務局財津さんへのご配慮

から、財津さんの負担をなるべく軽減すると発言してい

ただきました。また、予算報告を半期に 1回の目標とされ

ました。これは予算の執行を確認するうえで非常に重要

だと思います。 

 プログラム委員会の緒方委員長には、内部卓話及び外

部卓話の充実とありますので、是非とも毎月のロータリ

ー月間テーマに沿ったプログラムを設けて頂き、入りて

学ぶ機会の充実を行っていただきたいと思っています。 

 親睦委員会の岩切委員長にお願いです。本年度はコロ

ナ 5 類移行に伴い夜間例会・炉辺会合等が増えてくると

思いますが、くれぐれもコロナを十分注意しながら実行

していただくとありがたいです。一つご報告です。岩切委

員長が「何が何でもやる！」とおっしゃった高鍋・西都・

佐土原合同のゴルフコンペ、昨晩行われました会長幹事
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』 

第2730地区ガバナー      池ノ上  克 

中部グループガバナー補佐    長 嶺 貴 臣 

RI会長テーマ 

『世界に希望を生み出そう』 

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、 

明るいロータリーライフを進めよう』 

8月の月間テーマ  

  会員増強・新クラブ結成推進月間 

７．ＢＯＸ披露   

８．各委員会報告  

９．点   鐘 

10．  

11． 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 ＊血圧測定 

＊会員増強月間卓話―阿多美千代君 

＊新入会員卓話―近藤真司君 

＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；8月 24日（第 2263回） 

＊ポリオ BOX 

＊長嶺ガバナー補佐卓話 

 

第 2261回 例会内容（8/3） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会で了承をいただきましたので、ご準備をよろしくお願

いいたします。 

 出席委員会の関委員長からは、10 月より児湯准看の講

義が始まるということですので、他の委員会メンバーと

十分な連携をとっていただき、ロータリアンの三大義務

の一つでもある例会出席及び出席率を向上していただく

と幸いです。 

 クラブ研修委員会の福岡委員長、ここ数年親睦委員会

やプログラム委員会が多かったようですが、長いご経験

を生かし、ベテランぞろいのメンバーとご一緒に充実し

たクラブ研修をお願いいたします。 

クラブ戦略計画・危機管理委員会は、岩村副委員長から

のご報告でしたが、さすが昨年度ガバナー補佐の藤本委

員長が魂を込めて書かれた活動方針と活動計画で感服い

たしました。最近、特に関心の高いハラスメントには、国

際ロータリーの危機管理「ゼロ容認方針」の具体的検討を

お願いしたいと思います。 

 会員増強・選考分類委員会の阿多委員長のおっしゃる

通り、女性会員の積極的獲得がとても重要です。２７３０

地区目標の一つ女性会員比率は１５％です。現在高鍋ロ

ータリークラブの女性会員比率は７％ですので、倍以上

の増強が必要です。川上副委員長と共によろしくお願い

いたします。 

 広報雑誌インターネット委員会、坂田委員長。毎月月初

めのロータリー雑誌の紹介は本当に大変かと思いますが、

坂田委員長も言われた通り、委員会で分担してかかわり

を持っていただけるとありがたいです。また、２７３０地

区でもホームページ以外のＳＮＳの活用を推奨していま

すのでご検討いただければと思います。 

 クラブ会報委員会の曽我部委員長は、正会計の高橋さ

ん同様に、事務局の財津さんへの配慮から負担の軽減を

図るということですので、委員会一丸となってよろしく

お願いいたします。また、ＲＩや地区からも要望のある

「よりインパクトをもたらす」ような会報になればと思

います。 

 職業奉仕委員会 石田委員長には突然の委員長指名で

大変ご迷惑をおかけしましたが、奉仕部門プロジェクト

の筆頭の委員会ですので、これまでの貴重なご経験と、期

待のホープ近藤副委員長、岡部委員と共に活動を盛り上

げて頂きたいと思います。 

 社会奉仕委員会、長谷川委員長からご提案のあった献

血。岩切会員の岩切建設、児玉会員の九州電力、近藤会員

の高鍋信用金庫などと並ぶような献血の活動も重要な社

会奉仕だと考えますので、是非とも取り組んでいただき

たいと思います。 

 野添直前会長に委員長をお願いした国際奉仕委員会、

まさにＲＩ会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」に直

結する委員会です。そのためにも、米沢上杉ロータリーク

ラブとの交流・ユネスコへの協力・シンガポールでの世界

大会への参加推進を図っていただきたいと思います。 

 青少年奉仕委員会の甲斐委員長、副幹事をしながらで

大変かと思いますが、甲斐委員長だからこそミニラグビ

ー大会・ＲＡＬＡ・青少年イベント・ロータアクト再開の

検討などが実行できると信じています。お体ご自愛いた

だきながら頑張っていただければと思います。 

 ロータリー財団・米山記念委員会、井上委員長には毎年

のことで本当に申し訳ありません。ただ、井上委員長だか

らこそ安心しております。そして今年の長嶺ガバナー補

佐は、米山記念奨学会部門長であり米山奨学選考委員会

委員長ですので、大いに活用できればと思います。 

 以上それぞれの委員会が、私の本年度基本方針に沿っ

て、様々な活動方針・活動計画を立てて頂き誠にありがと

うございます。心より感謝申し上げます。これを持ちまし

てクラブ協議会の講評に代えさせていただきます。 

なお、本日もこの例会が、少しでも皆様方の入りて学ぶ

機会になれれば幸いです。どうぞ最後までロータリーを

お楽しみください。 

 

☆幹事報告           幹事 甲斐 宏昌 君 

＜幹事報告＞ 

＊ロータリー奉仕デー「海岸 

美化プロジェクト」クラブ 

スタッフ動員協力のお願い 

 日程 2023年10月20～21日 

＊地区補助金受領連絡と専用口 

座届出のお願い 

＊秋田豪雨災害者支援について 

 

 

❤❤月初めのセレモニー❤❤ 

お誕生日おめでとうございます！ 

       児玉君   坂田君   石田君 

  
 

   

傘寿のお祝い        森幸子さん  

向山健一君     お誕生日おめでとう❣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    
お礼の挨拶 野添勝久君   雑誌紹介 森本直樹君 

 

 

    

      会員卓話 岩村文夫君 

 

 

☆ＢＯＸ披露    親睦活動委員 岡部 由紀子 君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【中武功見君】岡島さん、石田 

 さん、坂田さん、児玉さん、 

三原さん、お誕生日おめで 

とうございます。岩村先生、 

本日の卓話楽しみにしてい 

ます。 

【野添勝久君】先日のお礼です。 

  ありがとうございました。ロータリーに感謝です。 

【石田喜克君】誕生日祝いのお返しとして。 

【坂田師通君】誕生日祝いのお礼として。ありがとうござ

いました。 

 

 

☆出席報告       出席委員長 関  康仁 君 

 

 

出席状況（8/3） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 32名 

ホーム出席率 82.05％ 

前々回修正出席率 92.31％ 

 

 

 

 

 

 

   

ソングリーダー川上君    ピアノ演奏 森さん 

 

 

     

         本日の食事 

 

 

ロータリアンの行動規範 

  

  ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択 

  された。 

  ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理 

   基準をもって行動する。 

2） 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業 

   に対して尊重の念をもって接する。 

3） 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、 

   特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世 

   界中の人びとの生活の質を高める。 

4） ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす 

   ような言動は避ける。 

5） ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ 

   スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ 

   スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報 

   告した人への報復が起こらないよう確認する 

  

 

 

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


